



Citroën C3: la luz antiniebla izquierda está permanentemente encendida

Hoja de datos

Fabricante	Citroën
Modelo de vehículo	C3
Motor	Todos los modelos
Año de fabricación	a partir de 2016
Síntoma	La luz antiniebla está permanentemente encendida

ⓘ Indicación de seguridad importante

La luz antiniebla izquierda siempre está encendida en el Citroën C3

En los vehículos mencionados anteriormente, puede ocurrir que la luz antiniebla izquierda se encienda permanentemente. El código de avería A98F (error del faro antiniebla izquierdo) se almacena en la unidad de control multifunción.

La causa puede ser una avería en la caja de fusibles (placa de relés 1) del compartimento del motor.

Para solucionar este problema, debe proceder de la siguiente manera:

- Desconectar el encendido
- Esperar 10 minutos
- Desconectar el cable de masa de la batería
- Desconectar el enchufe múltiple central de 28 pines de la caja de fusibles

- Desconectar el cable de masa de la batería
- Conectar el encendido

Si la luz antiniebla ya no se enciende, significa que hay un defecto en la caja de fusibles. Para restablecer el funcionamiento correcto, debe sustituirse la caja de fusibles.

Solo se permite la reimpresión, divulgación, reproducción, explotación de cualquier tipo y difusión del contenido de este documento, parcial o completo, con nuestra autorización expresa por escrito e indicando las fuentes. Las representaciones esquemáticas, las imágenes y las descripciones sirven para aclarar e ilustrar los textos del documento y no pueden considerarse la base de ningún tipo de montaje o construcción. Todos los derechos reservados.